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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.03.2025 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Versorgung von Schülerinnen und Schülern mit ausgewogenen und qualitativ hochwertigen 

Mahlzeiten ist ein wichtiger Bestandteil der Bildungsinfrastruktur. Leider gibt es hinsichtlich der 

Qualität des Essens und der Angebotsgestaltung sehr unterschiedliche Berichte. Oft beginnt der 

Anbieter mit einer hervorragenden Anfangsphase, doch nach drei Monaten verschlechtert sich das 

Essensangebot dauerhaft und wird als ungenießbar beschrieben. 

 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Welche Essensanbieter sind an den einzelnen Schulen in Erfurt tätig (konkrete Auflistung 

Dienstleister)? 

2. Inwiefern gibt es seitens der Stadt eine regelmäßige Qualitätskontrolle der Essensanbieter, 

welche Qualitätskriterien werden hierbei angewendet, wann fanden die letzten 

Überprüfungen statt und welche Maßnahmen sind geplant, um die Qualität der 

Schulverpflegung weiter zu steigern? 

3. Welche finanziellen Förderungen stellt die Stadt Erfurt für die Essensversorgung an 

Schulen bereit, wie viele Schüler erhalten eine öffentliche Finanzierung und wie haben 

sich die Förderbeträge sowohl für die Schulen als auch für die Schüler in den vergangenen 

fünf Jahren entwickelt? 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

13.03.2025, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Mandler 
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